

lui qui a donné une destination à chacun des êtres vivants, en réservant la plus belle à l'homme, qu'il a créé à son image et pour sa gloire éternelle. Chaque fois qu'il a daigné se manifester aux hommes, ce fut toujours avec les caractères de la plus sublime grandeur, soit qu'il ait fait éclater sa toute-puissance, soit qu'il ait agi pour nous témoigner l'immensité de son amour. Il remplit de son être le ciel et la terre; il pourvoit à toutes; toutes choses subsistent par lui. En sa présence, les anges tremblent de respect et de crainte, et son nom épouvante les démons dans l'enfer.

Or ce Dieu si grand, si puissant, qui d'une seule parole pourrait créer mille mondes nouveaux, avec une multitude d'autres anges et d'autres créatures, ce Dieu veut que nous le considérions comme un père et un père plein de bonté. Il ne nous appelle point ses esclaves, mais ses enfants. Et nous aurions le cœur de ne point nous montrer à son égard comme des enfants obéissants, affectueux et reconnais-